

Volkswagen-Mitarbeiter spenden 4000 Euro

Die Wolfsburger Volkswagen-Belegschaft spendet 4000 Euro an das Lebenszentrum Reinsdorf. Die gemeinnützige Gesellschaft berät und betreut Menschen mit psychischen Handikaps. Mit der Zuwendung wird nun ein Entspannungsraum in der Kontakt- und Beratungsstelle "Komm Rein" eingerichtet. Die Bauarbeiten starten noch dieses Frühjahr.

Das Lebenszentrum ist eine gemeinnützige Gesellschaft, die vor elf Jahren von zwei Familien gründet wurde. Am Stammsitz Büddenstedt-Reinsdorf werden in einer Wohnanlage bis zu 33 Frauen und Männer stationär betreut und ihnen so eine selbstständige Lebensführung in Gemeinschaft ermöglicht. Das Lebenszentrum Reinsdorf betreibt vier weitere Einrichtungen in den Landkreisen Helmstedt, Salzgitter und Wolfenbüttel, darunter die Kontakt- und Beratungsstelle in der Helmstedter Innenstadt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

